
 Entscheidungsfindung zwischen zwei
Systemen
Erledigt

Beitrag von „w32parite“ vom 6. Oktober 2016, 22:54

Danke für eure Antworten.

Das System aus meiner Signatur ist nicht mehr existent.
Muss ich mal löschen.

Nette Idee Kuckkuck ... lass knacken 

Also:
Budget? = max.580 €
Nutzen? = Musikproduktion, Grafikbearbeitung, Surfmaschine und ab und an ein spielchen.

Formfaktor?= matx oder miniitx (mag kleine kompakte gehäuse)
Besonderheiten? = grafikkarten bis 300mm sollten passen, imessage sollte funktionieren,
handoff währe auch fein aber nicht zwingend notwendig
Ozmosis oder Clover? = ozmosis
Optimisierung für? = stressfreie updates sowie stabiles system .

Dicke Grüße

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei-
systemen/?postID=264010#post264010
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